

B1 Jacob Hassel

Tagesordnungspunkt: 5.2. Ordentlich, offen (6 Plätze)

## Selbstvorstellung

Liebe Grüne Mitstreiter\*innen,

auch wenn sich Münster bei den jüngsten Kommunalwahlergebnissen als grüner Spitzenreiter in Nordrhein-Westfalen hervorgetan hat und wir mehr oder weniger eine grüne Insel darstellen, so sind wir Münsteraner Grüne alles andere politisch isoliert. Zu einer möglichst guten Vernetzung mit anderen Kreisverbänden tragen Formate wie Delegiertenkonferenzen wesentlich bei, um sowohl über den eigenen Tellerrand hinauszuschauen als auch den Kreisverband über die eigenen Stadtgrenzen hinaus zu repräsentieren. Das durfte ich bislang auf zwei Landesdelegiertenkonferenzen erleben und hatte bei der letzten sogar die Gelegenheit, einmal eine Rede zu wohnungspolitischen Fragestellungen zu halten. Auch in Zukunft möchte ich mich auf den Landesdelegiertenkonferenzen für eine solidarische, sozial sowie klimapolitisch gerechte, diverse und zukunftsgerichtete Politik einsetzen – und wenn sinnvoll, auch mit weiteren Redebeiträgen auf der großen Bühne der Landesdelegiertenkonferenz.

In Münster bzw. Nordrhein-Westfalen lebe ich seit 2020 und war in den ersten Jahren hier in der Hochschulpolitik u. a. als Sprecher von CampusGrün Münster und als AStA-Vorsitzender aktiv. Seit 2024 bin ich bei den Grünen und bei der Grünen Jugend Münster, wo ich im Vorstand Politischer Geschäftsführer bin und somit in den letzten Monaten viel mit dem Kommunalwahlkampf zu tun hatte. Daneben bin ich im Grünen KV Teil des Sprecher\*innen-Teams der AG Stadtentwicklung und Mobilität. Zweimal wurde ich nun schon zum LDK-Delegierten gewählt und würde mich freuen, wenn ich dies ein weiteres Mal für euch tun dürfte.



Alter:

23

Geschlecht:

m